

Die Mandate
der EFS-Vor-
stände Ingo
Linn und
Thomas
Schnöll (v. l.)
wurden vorzei-
tig verlängert.

Foto: EFS



Erfolgreiche Vorstände bleiben im Amt

Der Aufsichtsrat der EFS Euro-Finanz-Service AG hat bei seiner jüngsten Sitzung die Mandate der Österreich-Vorstände Ingo Linn und Thomas Schnöll vorzeitig bis 2024 verlängert.

Linn gehört seit Gründung der EFS Österreich im Jahr 2002 dem Vorstand an, 2008 wurde er Vorstandsvorsitzender. Schnöll begann seine Tätigkeit im

Unternehmen 2004, zwei Jahre später wurde er in den Vorstand berufen. „Den beiden Vorständen ist es gelungen, das Unternehmen kontinuierlich auszubauen. Heute werden an mehr als 60 Standorten 160.000 Kunden betreut, die in Summe 455.000 Verträge abgeschlossen haben“, lobte Aufsichtsratschef Dr. Jürgen Pelka.